

Notwendige Veränderungen in der Schweizer Steuerlandschaft – die Schweiz muss attraktiv bleiben

Internationale Steuerreformen stellen den Wirtschaftsstandort Schweiz vor Herausforderungen. Es ist an der Zeit, sachliche Diskussionen über Steuerfragen zu führen, damit die Schweiz attraktiv bleibt. Denn ein komplexes, ineffizientes Steuersystem hätte gravierende Nachteile. Lesen Sie dazu den Artikel von Daniel Gentsch, eidg. dipl. Steuerexperten und Fachbereichspräsidentn Steuern von EXPERTsuisse, im NZZ Special «Steuern sparen» vom 11. März 2022.

Links & Downloads

- [NZZ «Steuern sparen» 11. März 2022 – Notwendige Veränderungen in der Schweizer Steuerlandschaft](#)